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皆さまにおかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申
し上げます。昨年来引き続く新型コロナウイルス感染の拡大、昨年
二月に勃発したロシアによるウクライナ軍事侵攻や地政学上リスクの
増大、ますます激甚化・極端化する自然災害………。人類の健康や
生命が脅かされる事象が頻発しています。十二月に揮毫された京都
清水寺の今年の漢字は「戦」。是非、人類の叡智を出し合い自律と
連帯の精神でこの難局を乗り越え、前に進みたいと思うところです。近
年の「今年の漢字」は、「戦」「金」「密」「災」………と世相を反
映しています。

NTJ労組では運動理念として「豊かに生きる」を標榜しています。
労働組合として豊かな労働、豊かな生活を目指す活動を行っていきま
す。その「豊かさ」については、人それぞれ多様な受け止めや目標が
あるかとは思いますが、「生きる」とは何か？ということについて、（私自
身も考えさせられることが多くあり）一つの考え方に出会うことができまし
た。ご紹介したいと思います。アンリ・ベルクソンという哲学者が「生命
には物質の下る坂を登り返す努力がある」という言葉を残していま
す。まず「物質の下る坂」というのは、宇宙のすべての現象は乱雑さ
が増える方向にしか進まないというエントロピー増大の法則（熱力学
の第二法則）のことを示すものと思われます。エントロピー増大という
「物質の下り坂」を「登り返す努力」を身近な例に例えると、職場で仕
事をする際に、職場の皆で工具や装置を共用で使用すると、後片付
けが疎かになれば職場が乱れてしまいます。そこで5S運動や定置管
理のルール化、後片付けの意識付けを行い、共用スペースの乱雑
さを防ぎ、エントロピー増大を防ぐことで生産性を向上させる。あるいは
頑丈に建てた工場や設備でも年月が経てば徐々に老朽化する。そこ
で定期的なメンテナンスや部品交換により、使用期限を延命しようと
する。これもエントロピー増大に抗する事業活動として身近な例です。

「生きるとは」の本題に戻り、生物学や遺伝子工学の分野では、
生物全身の細胞は絶え間なく壊されては作り出されている、あるいは
細胞はたゆみなく分解と合成を繰りしている、我々の目には見えないス
クラップ＆ビルド（scrap and build）を繰り返している、新陳代謝
を行っているそうです。老朽化してゆく古い細胞一つひとつをエントロ
ピーが増大して壊れてしまう前にコトマエで分解して、同時に新しい細
胞を合成して置き換え、個体の生命を維持していく。そのことを「物質の

下る坂を登り返す努力」と称し、分解と合成を繰り返す生命の営みそ
のものが「生きる」ことであるという考えです。分解と合成を同時に行
なっている状態のことを動的平衡 dynamic equilibriumと言いま
す。言い換えれば、「生命」とは動的平衡にあるシステムのことであ
り、「生きている」とは動的平衡によってエントロピー増大の法則と折り
合いをつけている、ということになります。我々人間も細胞や分子レベ
ルで見れば、2ヶ月も経つと、前の自分と今の自分は全く違う細胞や
分子で構成されているそうです。では、その構成する分子や原子はど
こからくるのでしょうか？自ら分解した細胞の再利用物や、自分が食べ
たタンパク質を分解した分子や原子だそうです。「汝とは、汝の食べた
そのものである」ということです。ルドルフ・シェーンハイマーという科学
者が同位体元素を用いた実験により発見し、新たな生命観として提唱
されました。

さらに生物とその周りの外部環境を構成する分子を主人公としてみ
ると、分子は絶えず姿かたちを変えて世の中に存在し、分解と合成の
動的平衡を介して、人間の一部になったり、植物の一部になったり、環
境の一部になったりすることから、「生命は分子の淀み」（流れのなか
でなんとなく集まっている）であると表現されています。ここまでくると、分
子レベルでみれば環境を守ることと健康や生命を守ることは同義に見
えてきました。また、我々は大きな流れのなかで生きている、生かされてい
る、とも思えるようになってきます。地球、環境、国、自治体、公共インフ
ラ、組織、事業、労働組合、社会、コミュニティ、家庭、………様々
な人間や分子の淀みの持続可能性を追求していくことが、「生きる」と
いう生命現象を追求することにもつながると思考を飛躍させ、労働組
合として人の集まる淀みや場所、新たな結びつきや絆、コミュニ
ケーションやにぎわいを模索していきたいと思います。その模索が「豊
かに生きる」を実現することになる、と帰結できました。引き続き皆さんと
共に様々な活動を行って参りたいと存じますのでご協力、ご参加を宜
しくお願い申し上げ、年初のご挨拶とさせて頂きます。

2023年 元旦　
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私たちと共に働く仲間として応援
している、自治体議員や首長を紹
介していきます。第３弾は電機連
合京都地協の重点支援候補者で
前京都市会議員の隠塚功さんと
の対談です。

自治体政策

対 談対 談対 談
隠塚 功京都市会議員候補
（おんづか　いさお）

●経歴
1998年

2003年

現 　 在

早稲田大学社会科学部卒業後、京都信
用金庫、長谷工コーポレーション経て衆
議院議員前原誠司氏秘書となる
京都市会議員初当選以降2019年まで
(四期)その間、京都市会まちづくり委員
会委員長、国民・みらい京都市会議員団
団長などを務める
国民民主党京都府連／副会長として活
動されている
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長谷工コーポレーションに勤務していた1995年に、
阪神・淡路大震災が発生しました。甲子園口駅近く
の昭和37年以前に建築された小学校が震災で損壊
しました。子どもたちが避難生活を送っている間、私
が所属するチームが小学校を再建することになりま
した。しかしこの地域は条例による高さ規制のある
地域であり、震災前と同じ高さの校舎を建築するこ
とができなかったのです。全員の子どもたちが同じ
校舎で勉強できるようにするために、建築基準法を

遵守しつつも、建物位置を南に移し建物高さを低く
するなどといった設計を行い、市長判断により、なん
とか建築許可を得て着工することができました。結
果、子どもたちを全員新築校舎に受け入れることが
できました。こうして、私は条例の理不尽さを知った
ことがきっかけとなり、自ら市政へ携わり、自身の職
歴を活かしながら、条例により身動きが取れなくな
る民間事業者を巻き込んで、より良いまちづくりを
目指そうと、政治への道へ歩むことにしました。

議員になる『志』・きっかけは？

阪神・淡路大震災時の経験を活かし、災害対策、災害
に強い街づくりを目指して、京都市災害対策ボラン 
ティアセンターの設立に携わりました。
また、北白川学校区自主防災会の会長も務め、北白
川学区総合防災訓練を開催するなど、現在も引き続
き、北白川学区での地域活動も活発に行っていま
す。
そうした活動を通して、地域住民の方々と接するこ
とで、市民の参画意識を高め、市民が行政の持つ機
能を最大限に活かしながら、市民自ら防災に対して
取り組むということに尽力しています。
防災だけではありません。地域に密着し市民と交流
を深めることに念を置き、時代祭行列や地域の体育

振興会のハイキングなどにも積極的に参加していま
す。 

議員としてのライフワークは？
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統一地方選挙が、2023年4月に予定されています。隠塚さんにおかれま
しては、主に、防災・防火に強いまちづくり、地域住民の民意を反映するま
ちづくりに向けて、5期目を目指して立候補される予定です。みなさんで
隠塚さんを応援していきましょう。

建築会社出身として、建物、更には災害を意識した街づくりを推進されていることが伝
わってきました。
他地域の街灯や防犯灯は明るく長持ちするLED化されることが多いのですが、地域特性、
地元意見を聴くことで「薄暗がりの風情、街づくり」が実現できる、住民参加の重要性を感
じました。今後、京都のまちなみ、環境が、どのように、よりよいものになっていくのか非常
に楽しみです。 　

対談を終えて…
山 本 明 広
（執行委員長）

永井慎太郎
（執行委員）

山 田 吉 晃
（執行委員）

［ 対談メンバー ］

京都市は日本を代表する観光都市です。観光目的は
歴史都市であるまちなみの散策や社寺仏閣の見学
であり、その観光目的地の一つとして、八坂神社西
側に位置する祇園南側地区（以下祇園とします）が
あります。祇園では、オールシーズンで、昼夜問わ
ず、多くの人でにぎわいを見せています。
私はその祇園において、まちなみ景観の保全・整備
のお手伝いをしました。地域住民の意向を取りまと
めている祇園南側地区まちづくり協議会の皆さんと
連携させて頂き、住民意向が反映されるまちなみづ

くりに取り組みました。そのメインの取り組みがシン
ボルロードでもある花見小路通の電線電柱類の地
中化と道路の石畳化でした。
電線電柱類の地中化では、街路灯も別途設置が必要
になります。祇園は古くから、提灯やぼんぼり行燈が
かけられています。そうした昔からの明かりや造作
物を邪魔しないよう、照度や設置場所、高さについ
て考えるなど、民意を反映させてきました。
また、観光や修学旅行ではタクシーや大型バスが、
よく使われており、車の往来や重量に耐えられる石
畳みを敷設するよう、石畳の選定や試験加工など
も、民間事業者と協力しながら石畳化を進めてきま
した。
このように観光地といっても地元住民の声が一番大
事だと考えています。京都市の財政状況が厳しい状
態にあるなかで、観光の街づくりへの市民理解を高
めるためには、観光収入で得られる税収（宿泊税）の
使途を地域住民にメリットとして明確に感じてもら
えることが大切だと考えており、その実現に取り組
みたいです。

観光の街づくりへの取り組み

祇園　敷設した石畳

『和菓子処　一乗寺中谷』というお店ですね。一乗寺では古くから、でっち羊
かんで有名で、三代にわたって一条寺の郷土銘菓でもある、でっち羊かんを作
り続けている老舗の和菓子処です。
店主の奥様がパティシエールでもあり、洋菓子専門で、なかでも、「絹ごし緑
茶てぃらみす」がとてもおいしいです。通販では、9カ月
待ちとなっており、とても人気のある商品です。お店に
行けば、買うこともできるそうです。ぜひ、お店まで足
を運んでいただいて、ご賞味ください。
お店のホームページもあります。ぜひご覧ください。

隠塚さんの「推しアイテム」はありますか？

http://ichijouji-nakatani.com/
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11月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

ミッドライフ・クライシスという言葉を聞いたことがありますか？　これは、
「中年の危機」と呼ばれる、40代以降の中年期に訪れる心理的な転換期の
こと。職場ではベテランとしての役割や責任を求められ、私生活でも子育て
の悩みや親の老いなどに直面し、体力的な衰えや老化が起こりやすいため、
さまざまな悩みが生じやすい時期でもあります。この「中年の危機」を、私た
ちはどのように乗り越えたらよいのでしょうか。

「私は○○である」という定義をした
とき、あなたなら○○にどんな言葉が入
りますか。「□□会社の社員である」、
「妻であり母である」など、しっくりくる
言葉があると思いますが、中年の危機
に入るとこの定義に揺らぎが生じるとい
われています。そんなときこそ、今まで
見てこなかった人生の別の側面に目を
向けるチャンス。会社のことだけ、子育
てや家庭内のことだけなど、限定された
側面にこだわるのではなく、自分自身の
人生を大きくとらえ直してこれからの生
き方を見直してみましょう。

中年期は、若さや体力の喪失、子離れ
や親の老いや死、若手プレーヤーとして
の立場の喪失など、今までもっていたも
のを手放す時期になります。しかし喪失
感にとらわれすぎると心理的に行き詰
まることが少なくありません。

喪失体験は人生が有限であることを
意識し、今後の人生を有意義に過ごす
ために何を大切にすべきかを明確にす
る、絶好の機会でもあります。ここで立
ち止まって、生き方を組み直すことで心
理的な危機を乗り越え、より中年期以降
の充実した豊かな人生を構築すること
ができます。

ストレスと上手につきあう ライター 大角美由貴

ミッドライフ・クライシス（中年の危機）　
第2回

見てこなかった人生の
別の側面に目を向ける

喪失体験から
生き方を組み直す
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12月1日に、7期8期の新体制での第1回職場統括委員会を開催しました。今回も、昨今の社会状況を鑑み、長岡京
会場からは、執行部の一部と議長のみが参加し、Teamsを主としたWeb形式での実施となりました。冒頭、山本委員
長及び組織内議員 進藤裕之さんの挨拶のあと、各種議事の審議・確認が行われました。

下表に示す議題について執行部から提起され、審議事項として3点、報告確認事項として4点が全会一致で確認
されました。　詳細は、NTJU労組HPをご確認ください。

初参加の方もおられるので組合の活動目的、委員会の役割・位置付けについて共有する。
＜組合の活動目的＞
1,220人の組合員で構成するNTJ労組の活動目的は、「豊かに生きる」であり、職場における
豊かな労働、地域における豊かな暮らし、を目指していくものである。

＜委員会の役割・位置付け＞
職場選挙で信任された28名の職場統括委員には、職場の代表として民主的な１票を持った
代議員という役割とともに、各職場の組合活動リーダーであるともいえる。組織のリーダーが
元気に活動を率先垂範すれば、組織や職場を元気にすることもでき、組合のリーダーにも、職場をよりよくする可能性、仕
事をよりよく進める役割、会社をよりよくしていく能力は、ある、と信じている。豊かな労働、元気な職場づくりを職場自治のな
かから目指していきたい。
豊かな労働とともに豊かな暮らしも伴うことが、トータル人生「豊かに生きる」ということにつながる。私たちは労働者である
とともに、生活者でもあるので、豊かな暮らしを実現していくために、例えば、暮らしに関わる政治へ参画していくという活
動領域がある。また、地域でのボランティア活動や趣味、サークル、多様な価値観、学び合いなどに主体的に関わっていく
ことも人生を豊かにしてくれると考える。
豊かな労働と豊かな暮らし、そして豊かに生きる、職場統括委員と組合員全員で目指していきたいと思う。皆さんの積
極的なご参加を頂きながら、活動を進めていきたい。ともにがんばりましょう。

委員長から

山本委員長

①職場統括委員会議長選出に関する件
②選挙管理委員長の選出に関する件
③特別執行委員の選出・派遣に関する件

ＮＴＪＵ 第7期 第1回職場統括委員会報告ＮＴＪＵ 第7期 第1回職場統括委員会報告ＮＴＪＵ 第7期 第1回職場統括委員会報告ＮＴＪＵ 第7期 第1回職場統括委員会報告

＜組合が政治活動に参画していく理由＞
会社の中の労使協議では解決できない、地域の中、社会生活の課題を解決するためである政
治活動に参画している。
自治体単位から国レベルの我々の暮らしに直結する課題は、議会の中で議員によって議論さ
れて決めていく仕組みとなっている。そのため、組合から組織内議員を擁立する、もしくは、働く
者の声を議会へ届けてくれる議員を支援することで、我々の社会生活を豊かにすることにつな
げていくことが出来る。

＜直近の選挙について＞
労働組合として支援をしなければならない選挙として、2023年1月に長岡京市長選挙が行われる。現市長の中小路健吾
さんが3期目に向けて挑戦されるので、長岡京市在住の皆さんご支援願います。

＜暮らし相談について＞
日本全国の議員ネットワークがあるので、地域を問わず一度ご相談ください。職場統括委員として、政治活動への主体的
な参画を願います。

進藤議員から

松村議長

審議事項

①第7期NTJ労組体制および各種役員・委員選出の件
②2022年10月1日付　コーポレート戦略室と経営管理部の組織変更について
③活動報告（2022年4月～9月）
④会計報告（2022年4月～9月）

報告確認事項

議事録はこちら

https://www.ntju.jp/%E7%AC%AC%EF%BC%97%E6%9C%9F-%E7%AC%AC%EF%BC%91%E5%9B%9E%E8%81%B7%E5%A0%B4%E7%B5%B1%E6%8B%AC%E5%A7%94%E5%93%A1%E4%BC%9A%E5%A0%B1%E5%91%8A/
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IoTwithセキュリティBG

小泉 一弥
マーケティング部

牧本　哲
システム開発部
第三開発課　

商品開発部

田村 佳洋
製品技術部
製品技術課

システム開発部 製品技術部
マーケティング部

辻本　凌
塚本　聡

佐藤 友哉 紀伊 直人 村久木 康夫
牧本　哲(兼）

鎌田 哲弥 後藤　潤
小泉 一弥(兼）

バッテリー・アナログソリューションBG

最上 弘司
製品技術部

アナログテスト開発課

中森　清
アナログIC商品開発部

第一開発課

バッテリーＩＣ商品開発部

菱川 直毅
バッテリーIC商品開発部

第五開発課

アナログＩＣ商品開発部 製品技術部
マーケティング部

堀内 貴一
三島 真一
野崎 雄介

伊東 万仁
岡田　雄
菱川 直毅(兼）

加藤　匠
最上 弘司(兼）

黒田 啓介
中森　清(兼）

ビジュアルセンシングBG

戸谷　寛
製品技術部

イメージセンサテスト開発課

河合 正臣
ソリューション開発部
第五開発課

一柳　大
イメージセンサ商品開発部

第四開発課

伊藤 勇也
宮崎 聡士

吉田 奈都紀
樋口 真浩

イメージセンサ商品開発部 ソリューション開発部 製品技術部
マーケティング部

ＬＳＩ商品開発部

山本 和司
ＬＳＩ商品開発部
第一開発課

加賀谷 宏
山村 尚嗣

久方 和之 大賀 崇弘
加藤 果奈

太田 敬之
岡田 雄介

大坂 哲也
明地 秀雄

山田　潤
松浦 史和

増渕 晴也
日系営業部　第三営業課

今井 康之
尾迫 伸一

宇田　誠
坂部 裕子 

パナソニック営業部
日系営業部／営業管理部
デジタルマーケティング部

営業総括部（長岡京・博多）
デジタルマーケティング部

第7期・8期 職場統括委員を紹介します7期・8期 職場統括委員を紹介します

佐々木 禎志
ＭＯＳＦＥＴ・ＲＦ－ＧａＮ商品開発部

第三開発課

有村 祐作
丸山 新一

河野 守哉
早川 功一

コンポーネントBG
レーザ＆GaNテクノロジーBG（長岡京）

職場統括員名
所属

職場委員名

担当職場

BG・センター

各職場で組合の世話役活動を行う、28名の職場統括委員が12月1日に決まり新たな体
制での活動がスタートしました。
今期から従来のフロアー毎の世話役体制から、BG・センターを軸とした世話役体制へと
変更しています。
新スローガン“自律思考で、共に未来を切り拓こう - regenesis”のもと、職場統括委員・
職場委員と共に組合活動を展開していきます。
執行部も協力して、職場課題を解決し、より良い職場づくりを推進して参りますので、皆
さんの積極的な組合活動へのご参加・ご協力をよろしくお願いいたします。
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新横浜拠点

金子　博
営業総括部

日系営業部 第四営業課
（新横浜）

遠藤 岳司
小松 美代子

秋田 豊
北村 健二

マニュファクチャリングセンター

片山 幸治
ウエハプロセス技術部

先行開発課

大原 猛史 生田 晃久

松村 和彦
アセンブリプロセス技術部

組立技術課

赤木 貴英 神谷 和宏
松村 和彦(兼）

センター直轄／北陸製造統括部（長
岡京）／アセンブリプロセス技術部

田中 広行
アセンブリプロセス技術部
汎用パッケージ開発課

環境・施設技術課（長岡京）
アセンブリプロセス技術部

ウェハプロセス技術部
（長岡京）

小林 正人
森永 友広

増澤 亨介
田中 広行(兼）

北陸拠点

好田　誠
マニュファクチャリングC
ウエハプロセス技術部

ＩＳ・アナログプロセス開発課

佐野 幸人
吉岡 賢治

満田 拓巳

八木 達也
マニュファクチャリングC
ウエハプロセス技術部

コンパウンドプロセス開発課

毛利 和也

品質＆ロジスティックセンター

近藤 英明
調達部
調達管理課

檀上 義樹
ＩＳＰ管理部
商物流管理課

品質保証部

小林 和裕
品質保証部
品質保証二課

ISP管理部 調達部／オプト管理部

杉浦 直人
信頼性保証部
解析・計測課

品質管理部／信頼性保証部

　技術開発センター

瀬古 公一
デバイス開発部
チップデザイン課

山元 博希
基盤技術開発部
開発推進課

基盤技術開発部

藤野 健哉
基盤技術開発部
デジタルEDA課

基盤技術開発部 デバイス開発部
技術イノベーション室

鳴海 典将
村上 太造

今井 拡道 丸山 美子
角垣 謙一

櫻　裕司 藤本 淳司
山内 将士

武田　寿
末谷　学

商品開発部
マーケティング部

レーザ＆GaNテクノロジーBG(魚津)

井上　昇
商品開発部
第四開発課

竹村 公志

北村　聡
杉浦 直人(兼）

山本 隆二
近藤 英明(兼）

小林 和裕(兼）

直轄

加嶋 太一(兼）

加嶋 太一
経理部
事業管理課

　コーポレート戦略室
内部統制室

ファンダリー＆OSAT事業推進部

田口 博幸
コーポレート戦略室
　ＣＳＲ推進課

情報システム課／経理部
　財務部／人事・総務部
ＮＴＣＪ直轄第一ユニット

原　千穂
西川路 保

杉浦 勝己

谷 由起子 上坂 美弥
檀上 義樹(兼）
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第7期・第8期 役員コラム

宮﨑 夏奈 執行委員デジタルマーケティング部

最後になりましたが、初めての執行委員で至らない点も多いかと思いますが、精一杯
取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

私は奈良県桜井市、大神（おおみわ）神社の近くで
生まれました。
奈良には、『古事記』や『日本書紀』に登場するよう
な歴史的な建物や、曾爾高原や吉野の山々などの
美しい自然があります。
毎年8月に奈良公園周辺で行われる、「なら燈花会

（とうかえ）」というイベントもおすすめです。ろうそ
くの灯りで照らされた奈良の町並みはとても美しく、
癒されます。
おすすめのお店などもありますので、奈良を訪れら
れる際は是非紹介させてください！

コロナ禍のステイホーム
期間に始めた趣味が、ク
ロスステッチです。
クロスステッチとは、小さ
な穴が開いた布に×の形
に糸を交差させて刺す刺
繍手法です。
具体的なやり方は、右上の写真のような図案に記号
で糸の色が示されており、指定のマスに指定の色で
刺していくと点描画のように絵ができてくるというも
のです。

私は子供の頃からフェルトでマスコットを作ったりミ
サンガを編んだりと手芸が好きで、クロスステッチ
もマス目が大きい簡単なものはやったことがありま
した。しかしある時、SNSで、とても細かく精細なク
ロスステッチ作品を目にし、まるで写真のようなそ
の美しさに衝撃を受けたことをきっかけに、難易度
の高い本格的な作品に挑戦するようになりました。
このようなマニアックなクロスステッチ人口は日本に
は少ないようで、図案や布、針などの材料は街の手
芸店では取扱いが少なく、
アメリカやドイツ製の材料
をWebで購入しています。

今取り組んでいる図案は、
テディベアツリーです。
使う刺繍糸の色は239色、
仕 上 が り サ イ ズ は
45×60cmの超大作です。
1マスのサイズは、わずか
1mm×1mm！はじめはどこ
に刺せば良いかわからな

かったほどの細かさです。
開始からもうすぐ2年になりますが、ようやくツリー
の先端と1匹目のテディベアが浮かび上がってきた
ところで、進捗はまだ全体の1/4程度です。
気が遠くなるような地道な作業ですが、1マス1マス
進めて綺麗な絵が出来上がってくるときの達成感は
ひとしおです。
温かい飲み物を用意してドラマの見逃し配信を観
ながら（刺繍に目を使うので、聞きながら）チクチク
するのがゆったり幸せな時間です。
いつになるか分かりませんが、完成したら額装して
飾ろうと思っています。

インターネットで検索すると、美しい作品がたくさん
出てきますので、ご興味があれば一度調べてみてく
ださい。
図案は風景画や名画など様々なものがありますし、
自分で撮影した写真から図案を作ることもできま
す。細かい作業が好きな方や黙々と何かを作るのが
好きな方は楽しめるかと思いますので、是非チャレ
ンジしてみてください！
また、同じ趣味をお持ちの方がいらっしゃいましたら
是非お話ししましょう。

初めまして、今期執行委員になりました宮﨑夏奈と申します。
職場はデジタルマーケティング部で、主に展示会・セミナーの企画・運営を担当しています。

▲ススキが見ごろの曽爾高原
　（宇陀郡曽爾村）

▲みたらい渓谷（吉野郡天川村）
　ハイキングコースがおすすめ。

▲なら燈花会の時の浮見堂（奈良市）
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みんなに
   　  エ

ール
生活応援 キャ

ンペー
ン

QUOカードPay
100万円分

C賞
のこった
　みんなで

山分け！のこった
　みんなで

山分け！

※１枚でミニカップ・クリスピーサンド・バーのいずれか２個とお引換え可能　
●対象のご契約1件ごとにハーゲンダッツギフト券1枚をプレゼントいたします。●ご契約いただいた翌月下旬に登録住所
への発送を予定しています。●所属組合等により、インターネットからの仮申込みをご利用いただけない場合があります。

ハーゲンダッツギフト券 1枚プレゼント！ハーゲンダッツギフト券 1枚プレゼント！

B賞

「WEB仮申込み」を通じたお申込みなら！
もれなく

抽選で

250250名名伊藤忠食品 
exchange.com

おいしい肉ギフトカード10,000（デジタル）
2525名名

全員にあたる！

エコバンブー賞

5050名名

ろうきん
ランチタイム
セット

成長が早く人工肥料を必要としない
ことなどから、いま注目のエコ素材です。

フェアトレードコットンや竹（バンブー）を素材とする、巾着・カトラリーセット（箸・スプーン）・歯ブラシ・マグカップをろうきんオリジナルのセットにしました。 

対象
商品

ろうきん無担保ローン「ライフエール」・無担保住宅ローン・教育ローン（カード型）・
スマートチョイス・Web完結型マイプラン・住宅ローン

対象
条件

①実施期間中に対象商品を
ご契約（2023年3月31日
時点で継続してお借入れ）

②抽選時点で、ろうきんアプリのご利用
（登録時に「近畿労働金庫」を選択し、
プッシュ通知を「ON」に設定）

A賞 え～っ！！賞 えらべるPay
5,000円分

対象商品

対象条件

ろうきん無担保ローン「ライフエール」

「WEB仮申込み」を通じて対象商品を実施期間中に契約いただき、
ご契約月の月末時点で継続してご契約いただいている方

２つの条件を満たす方
アプリはこちら！

2022年10
月1日～

　2023年
3月31日 

実施期間

※写真はイメージです。　

230331 2208TK123

＜生活応援 みんなにエールキャンペーン（共通）の注意事項＞
●本キャンペーンは応募不要です。●賞品の第三者への譲渡や転売、換金等は禁止いたします。●不正の可能性がある場合は、事務局の判断で当選無効にいたします。●賞品の返品・交換および再発行や再発送はいたしかねます。●本キャンペーン内容および賞品は予告なく変更する場合があります。
＜生活応援 みんなにエールキャンペーン（抽選で全員にあたる！）についての注意事項＞
●ご契約件数に関わらず、お一人さま一口として抽選をいたします。●厳正なる抽選により当選賞品を決定し、2023年4月下旬にろうきんアプリのプッシュ通知でお知らせいたします。●当選賞品の配信・発送は2023年5月下旬を予定しています。●デジタルギフトは、ろうきんアプリ内のバナーから対象の方のみお受取りい
ただけます。デジタルギフト以外の賞品はご登録の住所に発送いたします。●デジタルギフトの受取期日は2023年8月31日です。期日経過後は受取りができなくなります。受取後のデジタルギフトには有効期限がありますので、ご注意ください。●抽選内容に関するお問合せにはお答えいたしかねます。●プッシュ通知ＯＮ
設定の解除やろうきんアプリのアンインストールをされた場合などはキャンペーンの対象外となることがあります。●ろうきんアプリの動作保証環境を満たす場合でも端末の設定などにより正常に動作しない場合があります。個々の事象についてはご対応いたしかねます。●接続料・通信料はお客さまのご負担になります。
●えらべるPayは、ポイントやPay系の商品を自由に選べるギフトです。ポイント内であれば複数のギフトと自由に交換することができます。利用に際して専用のアプリのダウンロードや会員登録は必要ありません。●Ｃ賞はＡ賞（え～っ!!賞）・Ｂ賞・エコバンブー賞を当選された方以外の方を対象に、「QUOカー
ドPay」100万円分を按分のうえ1円未満の端数は切捨てした額を当選額とします。●「QUOカードPay」は、スマートフォンの画面にバーコードを表示させて利用する前払式支払手段です。スマートフォン以外の携帯電話やタブレット、PCではご利用できません。●「QUOカードPay」は、カードタイプのQUOカー
ドとは異なるサービスです。カードタイプのQUOカード加盟店ではご利用できない場合があるほか、カードタイプのQUOカードの残高を移行、チャージすることはできません。●本キャンペーンは【近畿ろうきん】により実施されています。キャンペーンについてのお問合せは株式会社クオカードではお受け出来ま
せん。●「QUOカードPay」もしくは「クオ・カード ペイ」およびそれらのロゴは株式会社クオカードの登録商標です。●詳細は、営業店窓口またはホームページでご確認ください。●記載内容は2022年10月1日現在のものです。

約100
cm

お肉のクッション

1010名名

ど
ち
ら
に
な
る
か
は

お
楽
し
み
！！

まずは手軽にお試し審査！ 「W E B仮申込み」はコチラ

お客さま
センター

月曜～金曜9：00～18：00
（祝日、12月31日～1月3日は除く）0120-191-968

わたしたち、いくら
借入れできるの？

ご相談“予約”受付中！ 検 索
https://www.rokin.or.jp
近畿ろうきん窓口でも！

オンラインでも！
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2023.1.5  第171号

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2022年8月号 ～ 2023年7月号

抽　　選 2023年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０23年1月31日（火）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

□  ①2023年 新春挨拶
□  ②自治体政策対談
□  ③メンタルケア
□  ④11月経営概況
□  ⑤職場統括委員会報告
□  ⑥新職場統括委員紹介
□  ⑦第7期・第8期 役員コラム
□  ⑧ろうきんからのご案内
□  ⑨「絵灯籠」へのご協力のお願い
□  ⑩アンケート

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します

Azalea  2023.1.5

毎年３月１１日に開催されている「３．１１なとり・閖上追悼イベント」は、東日本
大震災の犠牲者慰霊のため、『なとり復興プロジェクト』（３．１１追悼イベント
実行委員会）を中心に実施されており、ＰＧＵ東北地区連も２０１３年から支
援・協力を行っています。３．１１震災の伝承、また今後の継続のため「亡くなっ
た方への追悼、町の復興や人々の幸福を願う絵や文字」絵灯籠作りの絵の
募集します。
「忘れない、そして、伝える」が恒久のテーマです。

絵・文字・ＰＣ画などを描いてください。
①サイズ：Ｂ５縦（２５７ｍｍ×１８２ｍｍ）
②用　紙：コピー用紙・和紙・習字の半紙など
③画　材：絵の具・クレヨン墨・色鉛筆

（印刷物でも可能）
※用紙の４方に１cmの余白をあけてください。

B5
用紙

1cm

1cm

東日本大震災復興支援「追悼 絵灯籠の絵」へのご協
力のお願

い

詳細は、お近くの執行委員または組合事務所までお問い合わせください

＝ 絵の様式 ＝

期限：２０２３年１月２７日（金）

＜参考＞
「３．１１なとり・閖上追悼イベント２０２２」
の様子（２０２２年３月１１日）
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